

possible de parvenir auprès du cher prisonnier. C'était bien simple, et l'enfant sortit de sa cachette pour l'exécuter. Dieu fasse, pensait-il, qu'ils me mettent là où je veux aller ! Ses premiers pas furent entendus.

— Qui va là ?

— Mon Dieu, aidez-moi ! dit Jean, et il s'élança comme pour fuir.

— Arrête ! cria



la voix sauvage.

Jean courait toujours, le poste entier était à sa poursuite. Deux hommes marchaient en avant.

— C'est un enfant, murmura l'un.

— Fils de papiste ! hurla l'autre, et il abaissa son arquebuse. Un éclair brilla, un coup de feu retentit dans la nuit, l'enfant était tombé. Sur les remparts, les sentinelles jetaient le cri d'alarme ; l'enfant gisait le bras droit ensanglanté ; et là-bas, de l'autre côté de la plaine, on priait